



**Ajuntament d'Alcúdia**  
Carrer Major , 9 -07400 Alcúdia- Mallorca  
<http://www.alcudia.net>  
Tel: 971 89 71 17 Fax: 971 89 71 18

## ACTA DE LA MESA GENERAL DE NEGOCIACIÓN DE L'AJUNTAMENT D'ALCÚDIA

A les 9'30 horas del 2 de Abril de 2014 en la Sala de Plenos de la Corporación, asisten a la reunión de la Mesa General de Negociación de l'Ajuntament d'Alcúdia:

### En representación de l'ajuntament:

Josefina Linares Capó, **Presidenta**

Juan Luis González Gomila

Jaume Oliver Cloquell

### En representación de los sindicatos:

Anabel Morales Carrillo CC.OO

Margalida Coll Pons CC.OO.

Jaume Ferrer Adrover CC.OO.

José A. González Andrés STEI

Juan Miquel Serra Burani UGT

Joan Cordero Ripoll UGT

José Luís Pascual Rebull CSIF **Secretario**

### Invitado:

Joan Segui Serra **Secretario de la Corporación**

### Asesor:

Guillen Coll por el **Sindicato UGT**

### 1) Aprobación acta sesión anterior

Se aprueba



## 2) Propuesta de Modificación de plazas de Catálogo de lugares de trabajo

El Secretario de la Corporación, Joan Segui Serra, explica que al aumentar el volumen de trabajo de estos funcionarios debido a los constantes cambios legislativos del Gobierno Central, es por lo que se solicita dicho incremento del complemento específico. También justifica que al no poder crear la plaza de Inspector de la Policía Local, y si se le incrementa el trabajo y funciones. También justifica el de la interventora por que el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, le exige un control sobre las cuentas de forma continuada y que la responsabilidad recae sobre ella, ya que es la persona que firma los informes, cosa que no hace ni la Alcaldesa ni el regidor de Hacienda. Toda esta responsabilidad recae sobre los gestores públicos.

Guillen Coll asesor del Sindicato UGT, dice que el mecanismo correcto es la RPT, y que se espere a que este acabada, y que pedir el aumento a estos tres funcionarios seria un agravio comparativo con los otros empleados públicos que también han aumentado las funciones y el trabajo pero que no se les compensa con nada.

Josefina Linares, dice que sin estas tres personas son los pilares y que sin ellos el Ajuntament no iría para adelante, y que cuando ella entró en la corporación hay personal que cobra demasiado por el trabajo que están haciendo, y otros que cobran poco haciendo mucho trabajo, sin ayudas y sin trabajadores al lado, y que hay de todo en esta corporación Josefina Linares, dice saca la RPT.

Guillen Coll asesor del Sindicato UGT, dice que en la Brigada Municipal del Ajuntament Mahó hay 31 oficiales de los cuales 19 situaciones diferentes, de la misma categoría.

Josefina Linares, dice que hay muchas situaciones con desequilibrios y que la RPT confía en que arregle estas situaciones.

Margalida Coll, dice que cuando estaba de Secretario Nicolau Conti, en el año 2006, no había el trabajo y la responsabilidad de control sobre el ajuntament que



hay ahora y la interventora y el secretario pasaron la productividad al complemento específico, pasado por Pleno.

Jaime Oliver dice que cuando entró esta Interventora dijo que no quería productividad por que no quería que su salario dependiera de esta y que no fue un incremento de salarial si no un cambio de concepto.

Margalida Coll, dice que hace tiempo que se pidió esta formula para todos los empleados del ajuntament, y en el día de hoy, no se ha hecho nada. Que se baja el sueldo, se sube el IRPF. Que se dan productividades por llevar agendas y que los demás que si se les ha incrementado el trabajo no se les da nada. Ve injusto que se suba el salario a la Interventora, Secretario y Jefe de la Policía Local por y que los demás tengan que esperar a la RPT.

Joan Segui dice que la Interventora dirá como se tiene que hacer el trabajo, pero quien firmará los informes y los apuntes contables será ella y que le han aumentado las funciones por que le han dado para su control financiero los organismos dependientes del ajuntament, función que antes no tenía.

Guillen Coll asesor del Sindicato UGT, dice que si se sube estos complementos específicos, quedarán consolidados y que los que vengan en el futuro a ocupar estas plazas tendrán que percibir estos salarios y a lo mejor no serán dignos profesionales para su percepción.

Juan Miquel Serra Burani, dice que en estos años se han quitado 10 puestos de la brigada municipal y que se llevan un par de años para que los peones lleguen a cobrar los 1000 € y no se ha conseguido.

Margalida Coll, dice que ver absurdo estos específicos tan elevados. Que hay mal estar por el ajuntament y que esta subida tan elevada no hace más que incrementar este mal estar.

Juan Luis González, dice que lo que le interesa al equipo de gobierno de la corporación es que siga de Secretario Joan Segui, ya que antes de que el llegara la cantidad de problemas que había en el ajuntament y que cada dia salen más frentes les interesa tener un primer espada como es él, y que para estar aqui tendría que tener unas compensaciones económicas y que son las que están



sobre la mesa.

Guillen Coll asesor del Sindicato UGT, dice que ellos, hacen una brecha al aumentar el salario a estos técnicos sin esperar a la **RPT**, con los demás empleados públicos.

José A. González Andrés, dice que hay tres propuestas, la primera la que hay sobre la mesa, segunda la flexibilidad y la tercera, la negativa.

Siendo las 10'55 horas se para la reunión a petición de la **Presidenta Josefina Linares**, y pidiendo a los representantes sindicales que presenten propuestas para el día que se reanude la sesión.

A series of handwritten signatures in blue ink, likely from various attendees or representatives, are scattered across the page. There are approximately seven distinct signatures, some with accompanying initials or small markings.